

大地の子



Tel 0282-23-2844
Fax 23-2857

学校のホームページには子ども達の記事が満載です。どうぞご覧ください。

平成30年12月25日 第16号

文責 学校長・阿部 誠

「チーム南小」 多くの実りがあった第2学期が終了！

終業式で思いや願いを堂々と発表した代表児童二人の言葉を紹介します。*敬称略

2学期をふり返って 3年2組 中澤 俊志

ぼくが2学期がんばったことは、持久走大会です。ぼくは、走るのがあまりとく意ではありません。とくに長いきよになると、すぐに歩きたくてしまいます。なので、練習で歩かないように目標を立てました。本番では、ベストタイムがでて、練習より速く走ることができました。とてもうれしかったです。

次に、3年生から理科や社会・総合のべん強がはじまりました。その中でも、総合の調べ学習をがんばりました。学習発表会では、総合で調べた、とち木市出身の山本有三について発表しました。何度も練習して、学習発表会にのぞみました。少しまちがえてしまったけれど、しっかり発表できたので良かったです。

さい後に、2学期は生活面で落ち着いて行動できないことがありました。3学期は、そこを直したいです。そして、進んで漢字のべん強もがんばりたいです。どんなことにも一生けん命に取り組める4年生になれるよう、3学期は、にが手なことにも前向きにちょうせんしていきたいです。

2学期にがんばったこと 5年1組 山ノ井 侑咲

私は、2学期にがんばったことが3つあります。

1つ目は、ハードルです。陸上交歓会でハードルの選手で出ました。私は4年生の時からハードルをやっています。5年生でやっとハードルの選手で交歓会に出ることができました。とてもうれしかったです。夕方も練習してよかったなと思います。

2つ目は、自主学習です。毎日、宿題で自主学習が出来ます。最初は、いやだなあと思っていました。だけどやっているうちに、楽しくなりました。気付かないうちに、もう5冊目になりました。自主学習のおかげで社会などの教科の成績もよくなりました。

3つ目は、漢字です。2つ目で出てきた自主学習のおかげでもあります。でも一番は、お母さんやお姉ちゃんに教えてもらったことです。お母さんに、漢字には意味があるんだよと教えてもらった後は、漢字テストではスラスラできてしまいます。全部できて百点をとれるとうれしくてとてもやる気が出来ます。

私はこれからも自主学習などをがんばっていきたいです。そして6年生はもうすぐ卒業です。私は今まで6年生のすがたを追いかけていればよかったけれど、次は私たちがしっかりしてなければいけません。なので、私も今の6年生のようにになれるように、来年も今の6年生のように他の学年を引っ張っていきたくていいです。

2学期間、皆様には多大なるご支援をいただき本当にありがとうございました。



今日で第2学期がおしまいです。9月から今日まで、学級担任の先生達は皆さん一人ひとりがいっぱい輝けるように、たくさんのアドバイスを送り続けてきました。皆さんが、一生懸命頑張ったことを自分のことのように喜んだこと。皆さんが、あまり頑張ろうとしなかったことを真剣にしかったこと。それが、この「学びのすがた」に書いてあります。学級担任の先生達は、皆さんが家で宿題をやるように、授業のない土曜日や日曜日にも文章を考えました。皆さん一人ひとりがもっともって輝けるように文章を書きました。この「学びのすがた」には、学級担任の先生達の思いや願いがいっぱい詰まっています。明日からしばらくの間、皆さんは学校の生活から離れます。夏休み前と同じことを皆さんにもう一度伝えます。正しいと思ったことや自分のためになると考えたことに、どんどんチャレンジしてみよう。チャレンジして失敗しても、その失敗にくじけないで再びチャレンジしてみよう。いろいろなことに勇気を出してチャレンジしているあなた達を、ここにいる南小の先生達や家族は応援しています。さあ、明日から冬休みが始まりません。病気や怪我に十分気をつけて生活してね。
《終業式にて》